



令和7年4月30日(水) 第1号

「見守る心、支える目」

校長 小田嶋 智一

新年度がスタートし、1か月が経ちました。子どもたちの様子を見て感じるのは、「新しい環境に戸惑いながらも、前向きに取り組む姿が素晴らしい」ということです。

朝の生徒玄関には、副担任の先生が5人ほど立っています。私も毎朝そこに参加しています。「おはようございます」と自分から元気に挨拶できる子、先生に声をかけられて返す子、声は聞こえないけれど口が動いている子、会釈だけで済ます子など、挨拶の仕方にもさまざまな姿があります。学年ごとに見ると、やはり3年生が一番気持ちのよい挨拶ができています。1年生はこれからですね。こうした場面にも、子どもたちの成長を感じます。

普段は元気な子が浮かない顔で登校してくると、やはり気になります。「朝、家で叱られたのかな」「友達とうまくいっていないのかな」——そんな時には、担任や学年の先生と情報を共有し、声をかけるようにしています。担任は教室で生徒を迎えているため、私が気づくことは、担任もすでに把握していることが多いですが、事情を確認し、対応を相談しています。

こうした対応は、可能な限り複数の教員で行っています。（その場で迅速に判断しなければならない場合もありますが）先生も完璧な人間ではありません。誤りを防ぐためにも、複数の目と考えで判断することを大切にしています。中学校は教科担任制ですから、日ごろから様々な先生が生徒に関わっています。だからこそ、情報の共有が非常に重要になります。

これからも、たくさんの「目」で子どもたちを見守っていきたいと思います。

先日、とても嬉しい出来事がありました。私は毎朝、登校時間にあいさつをしながら廊下のモップ掛けをしています。そんなある日、3年生3名から、「私たちも毎朝手伝っていいですか？」という申し出がありました。私は、「とても嬉しい申し出ですが、私の手伝いということではなく、自分たちが“やったほうがいい”と思ったからやるのであれば、一緒に“仲間”としてやりませんか？」と返しました。すると、「やります」と元気な返事が返ってきました。こうして、きれいな環境を共につくる仲間が増えました。係や当番ではなく、自らの意志で主体的に動いてくれる仲間ができたことを、とても嬉しく思います。

校庭の木々も青々とし、まるで子どもたちの成長を祝福しているかのようです。今年度も、子どもたちの健やかな成長のために全力で取り組んでまいります。

令和7年度 入学式 新入生63名 ご入学おめでとうございます！

4月7日（月）に入学式を実施し、新入生63名が北星中学校の仲間になりました。新入生のさわやかな姿に、令和7年度のスタートを感じとることができました。式辞では小田嶋校長から、「本校のキーワードである『try&try』の気持ちを大切に、様々な活動に挑戦してほしい。挨拶・けじめ・思いやりを大切に生活しましょう。」とのメッセージが送られました。新入生代表生徒は、「仲間と共に中学校生活を全力で楽しみ、将来に向かって一步一步進んでいきたい。」と力強く誓いの言葉を述べました。新1年生が今後、元気に学校生活を過ごす姿が楽しみです。

新入生保護者の皆様、お子さまのご入学おめでとうございます。大切なお子様の学校生活が有意義なものとなるよう、教職員一同力を合わせて教育活動に邁進して参ります。本校へのご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



参観日・PTA総会

12日（土）に実施した参観日・PTA総会には、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。総会では、令和6年度の活動報告・決算報告、令和7年度の事業計画や予算案、本部役員が承認されました。規約改正についてもお伝えしていますので、議案書等をご一読ください。

旧役員の皆様にはこれまでのPTA活動を支えていただきました。心よりお礼申し上げます。新役員、会員の皆様、本年度のPTA活動へのご協力、よろしくをお願いいたします。



認証式・常任委員会

16日（水）、前期学級役員・常任委員の認証式を行いました。放課後には第1回常任委員会が開かれ、各学級から選出された委員の中から常任委員長・副委員長を選出し、前期の活動計画を熱心に話し合う姿が見られました。学校のよりよい環境づくりに向け、学級役員・常任委員による活動が始まっています。



全国学力・学習状況調査の実施

16日（水）～17日（木）にかけて、3年生を対象とした「全国学力・学習状況調査」を実施しました。この調査は、子どもたちの生活習慣や学力の傾向を分析し、子どもたちへの学習指導の充実や学習状況の改善等に役立てることを目的に実施されています。結果（個人票）は、2学期に配付されます。



自転車通学開始

18日（金）より、自転車通学が開始になりました。今年度から自転車通学時は、ヘルメット着

用を約束事としていますが、着用することに慣れてきた様子が見受けられます。ご家庭でもお子様の身の安全を守るため、交通安全に係るご指導をよろしくお願いいたします。



廊下設置のヘルメット・コート掛け

5月行事予定

5月	1日（水）	開校記念日（臨休）
	2日（金）	常任委員会
	7日（水）	教育実習Ⅱ（～15日）
	9日（金）	生徒総会
	12日（月）	1・2年教育相談（～19日）
	13日（火）	3年修学旅行（～15日）
	16日（金）	3年修学旅行回復休業
	20日（火）	避難訓練 尿検査② 常任委員会
	21日（水）	内科検診（～22日）
	23日（金）	英語検定
	28日（水）	1年耳鼻科検診